

競争國を利した

伯國從來の珈琲政策

輸出増加二〇%に對し彼は一一%

この大差額は何を物語る?

最近まで伯國農業者間に珈琲の品質改良といふ點が開示されてゐた事、伯國經濟を著しく害する結果となり、改良の結果が開示してある事、伯國は珈琲の官派的中権的計畫が崩壊して、伯國人は専之の信頼を失つてゐたが、近頃に至つては、彼等に現れたる結果が、必ずしも彼の準備をなさしめたのである。彼等に現れたる結果が、必ずしも彼の準備をなさしめたのである。

リオ・聖市二大都市

電力消費量

此處にも見る聖市の發展

八ヶ年間に七八五%の增加

用最も見る(単位千キロワット)

最近公式に發表された聖市及リオ市伯國二大都市の電力使用量を見ると、一九二八年於て聖市は七八、八五、〇〇キロワットに對し、リオ市は三四四、五四九、〇〇で殆んど聖市市倍に近い使用量であったが、八年後の昨年に於てはリオ市の四五、〇五八、〦〇キロワット使用に對し、聖市は僅か一八、九六、六〇〇でそく差額九千六百萬キロワット餘に縮少し、增加割合を見ても八ヶ年間に聖市に七八%五%に對し、リオ市は僅かに二八%に過ぎず、以て聖市の電力使用が如何に急速度で増加した。

又八、九六、六〇〇でそく差額九千六百萬キロワット餘に縮少し、增加割合を見ても八ヶ年間に聖市に七八%五%に對し、リオ市は僅かに二八%に過ぎず、以て聖市の電力使用が如何に急速度で増加した。

本年九月末現在
伯國紙幣流通高
三百七十六万コントス

本年九月末現在伯國紙幣流通は左の如くである。

紙幣枚数

単位價

価格

伯國銀行發行

二、七〇〇、八五二

一糸

二、七〇〇、八五二

一糸

三、六四六、一八三

二糸

三、六四九、六七〇

十糸

四、八九〇、二〇〇

二糸

五、八〇三、二七五

二糸

六、八四九、一七五

二糸

七、七一二、五三七

二糸

八、八五九、一七五

二糸

九、九一九、六〇六

二糸

一〇、一〇〇

二糸

一一、一九〇

二糸

一二、一九〇

二糸

近年來の最低記録
聖市ノ建築
許可數激減

上半期の如く輸入してゐる

六疊で三ヶ年に三十倍以上の増加

見えてゐる輸出の増加に伴ひ輸入

も亦増加を見三ヶ年の上八ヶ月

に於ける建築許可數を参照して見る

一九三四年

上半期一九五五年七月の建築許可數は僅かに三

一七、八月は三三一に上つてゐる

がこの調査では本年の總計建築許

可數は三、九〇〇に超過する事は

不可能されることは程度で前年の五

千件余の許可數に比れば著しい

減少である、次に本年上半年

許可詳細を見三ヶ年の調査である

平家以上(機械及

合計)

五月

六月

七月

八月

九月

十月

十一月

一二月

一月

二月

三月

四月

五月

六月

七月

精力の充實と體質の強化早老の防止

POLY-VITAMINA

虚弱の人、病中及び病後の衰弱、貧血衰弱の人
發育の悪い小供、產前、產後の衰弱、乳汁不足の婦人
特に病氣でもないが疲れ易い人、精力減退等

凡て栄養を必要とする人にボリビタミーナを用ふれば
漸次血肉を増し、栄養を豊かにし、精力を旺盛にし、
全身細胞を強化して活動的なる健康をもたらす

血と肉の構成・全身細胞の強化こうヴィタミン剤の適確なる補給にあり

胃腸病の治療は今すぐ
最も恐る可きは慢性胃腸病

食後胸が焦け、ゲップと共にすっぱい生水がこみ上げる
空腹になると胃痛を訴へる等其の他總ての胃腸の疾患に
タカ胃散は最も適切なる治療作用を有す

Pó Estomacal "Taka"

胃腸を強化せよ！
胃腸こそは人體の根幹なり

胃腸病最良藥
タカ胃散

古い経験と卓越せる効果

眼科治療薬

タカ目薬

Collyrio "TAKA"

適應症

のばせ目、はやり目、ただれ目、トラホーム
やに目、カスミ目、ほし目、こり目、くもり目
めばし、つき目、はれ目、等總ての目質疾患

サンバウロ市
製造及び發賣元 大河内藥化學研究所

Rua Santo Amaro, 132 - Caixa Postal, 1082 - São Paulo



新投書家の辯★古野菊生

草々の芽はふきいで
ほがなる
春つたへれど
ふるさこをすてし子は
なせじて涙たねなし
あざらめ

どうせ行つちまふ人ならば
あつまり忘れりやいものか
何故か夜毎のまほろは
よ／＼影た追よばかり
思ふまい考へまい
心にひびくむらの音
音はすぐれどいふことか
かわる心にくらしや
うるほしゆめ

たそがれて
ささき・もうぞ
たゞがれて
ニーカリ極のかげに
ねひでの
うるほしゆめ

まさらば
こひなきみにも
わらたなる
なみだのわき
むねのつらよ。

再び來じぞ思へば
のやすらけき日なしに
く一首全形の構へに
散文的傾向が
處にも現はれて居る。それでは君
ち四五句の如き散文的な現式の
は韻文の特質とは凡そかけ離れた
ものであつて、来るから分らないが、次

方が一向に進展しよせんね、往年の
丁未子、英岳の詩人よ、今いづ
こいつか古野君かその批判申
に、詩の發達を一番むづかしいと
御無沙汰しました。

の月の2日には、サン・ダラロに
歸つて来ました。

生活、殆んど睡眠不足の健で暮
た歸りの船の旅——ひどく瘦
くなりました。それにまた、上陸以
來、とても忙しいのです。そんな譯で、すつかり失禮しちま
るやうに勤めてくれるものですか
ら、さりげなく。

互生會書店主人の言葉をもつてす
れば、「筆を捨ててしまつた!」僕
です。私は、時代文藝欄にも、一介の
技書家となつてしまつて、サワカ
ガ氣がです。暇があつて、徳尾君
が漫にさへしてくれなかつたら、
思ふ存分、書きなぐりたい、と思
ひます。

黄金は人に力を與へ
人の力はトッコを起し
トッコの無力は
人生血を擰る
黄金が神的地位を奪ふ
煙の中で……

たそがれて
ささき・もうぞ
たゞがれて
ニーカリ極のかげに
ねひでの
うるほしゆめ

たそがれて
ささき・もうぞ
たゞがれて
ニーカリ極のかげに

乳児を育てるものー正しく育てるものー

母性愛？科學？

新らしく設けられた試験臺

米國の乳母學校！

眞に健康な乳児を育むための研究室

アーヴィング・スクール

お運動

危険？

お産のあごの

酸ツバキの牛乳

子供の園へ

佐田製菓所

久留米屋

純日本菓子

新向社

和文の活版印刷

白版、オフセット

新向社

